

Celebra aprobación de leyes secundarias

EPN aplaude madurez de las fuerzas políticas

Por Eunice O. Albarrán >
eunice.ortega@razon.com.mx

El Presidente Enrique Peña Nieto, hizo un amplio reconocimiento a las fuerzas políticas por su "madurez y civilidad" para concretar acuerdos, como el de la semana anterior que la Cámara de Diputados aprobó las reformas secundarias en materia energética, en cambios estructurales en materia financiera, telecomunicaciones, competencia económica y energética.

Durante la entrega del Libramiento de Coatepec-Veracruz, que requirió de una inversión de 324 millones de pesos y generó 970 empleos directos y tres mil empleos indirectos, el primer mandatario dijo que más allá de las diferencias naturales —propias que se dan entre los partidos políticos— ha habido la capacidad para acceder a propósitos propios de cada uno de ellos y poder concretar acuerdos que han posibilitado los cambios estructurales.

> el dato

LA BANCADA del PRD en el Senado acusó al PRI y al PAN de "violar" la Constitución por aprobar la Reforma Energética, y aseguraron que "México no los va a perdonar".

"Ahora tenemos definido un horizonte hacia dónde ir, un rumbo claro y sobre ese estemos construyendo un mejor país que depare un mayor y mejor porvenir para todos los mexicanos", subrayó.

Agregó que su administración trabaja en la sinergia y suma de esfuerzos, mismos que se están logrando entre los distintos órdenes de gobierno.

"Generando toda esta fuerza de todos los órdenes de gobierno, yo estoy seguro que estare-

3.5
kilómetros tiene el Libramiento Coatepec, inaugurado ayer

EL JEFE DEL EJECUTIVO destaca la importancia de los cambios estructurales; inaugura libramiento en Veracruz

Traslado de 4 horas de Coatepec a Xalapa

La obra ayudará a reducir los tiempos en los viajes entre las dos poblaciones; busca dinamizar la economía de la zona con una carretera de 12 metros de ancho



mos a la altura y en la capacidad de concretar los objetivos que claramente nos hemos trazado; el horizonte, el porvenir que espera para México en los próximos años, sin duda será mucho más promisorio, e insisto, de mayores oportunidades y bienestar para todos los mexicanos".

Acompañado por el gobernador de Veracruz, Javier Duarte, del **Secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza**, y el Piloto de Fórmula 1, Sergio Pérez Mendoza, el Presidente dijo que México tiene la ventaja de ser un país joven y para "que esto ocurra, tenemos que

asegurar que se detonen más empleo y mayor producción".

Por ello, dijo que se han impulsado importantes cambios estructurales en el ámbito financiero, de las telecomunicaciones, en la competencia económica y en el ámbito energético.

Lo anterior, abundó, se habrá de convertir en un asidero y una gran plataforma para que el país pueda crecer a un ritmo mucho más acelerado del que se ha registrado en décadas pasadas.

En tanto, Javier Duarte expresó que el Presidente Enrique Peña Nieto "cumple su compromiso con Veracruz" con obras para una mejor calidad de vida.

